



Un nouveau stage de ski alpin organisé par Claude SERRIER de La Pierre Handis Pyrénées en étroite collaboration avec Daniel MANZANAS Président du CDH 16 se termine fort de 6 participants, nous avons pu , avec l'apport du métier de Frédéric VIARD, suivre une excellente progression malgré des conditions atmosphériques capricieuses (2 patinettes, 2 stabilos de bronze, 1 stabilo d'argent) cette nouvelle expérience a pu être menée grâce aux complicités associatives de SOLIDARITE SPORTS HANDICAPS et ANGOULEME BASKET HANDI.



Merci Charlotte, Laura, Monique, Michel, Jean Michel, Pascal, Philou.



Fin du voyage !

Rendez-vous en 2014 pour de nouvelles glisses partagées !

Excellent été à tous.

Claude

